

**Jahreshauptversammlung des Ehemaligen-Vereins
der Felix-Fechenbach-Gesamtschule Leopoldshöhe e.V. (EFFG)**

Protokoll der Sitzung vom 25. November 2017

Die 1. Vorsitzende Frau Larissa Klemme eröffnet die die Sitzung um 12.15 Uhr.

Es wird festgestellt, dass die Einberufung der Sitzung satzungsgemäß durch die 1. Vorsitzende erfolgte.

Es wird ferner festgestellt, dass die Versammlung beschlussfähig ist.

Anschließend erfolgt eine kurze Vorstellungsrunde der anwesenden Mitglieder.

TOP 1 Jahresbericht des Vorstandes

Frau Klemme legt den Jahresbericht des vergangenen Jahres vor. Zunächst hält sie eine kurze Rückschau auf die Gründungsversammlung im November 2016. Sie erläutert organisatorische und formale Erfordernisse der Vereinsgründung. Sodann skizziert sie die aktuelle Vereinssatzung in ihren wesentlichen Bestimmungen. Herr Markus Kessler zeigt den Aufbau der Homepage des Vereins und erläutert diese kurz. Frau Melina Rösler hat den Facebook-Auftritt gestaltet. Sie gibt dazu einige Erläuterungen. Frau Klemme erwähnt, dass der EFFG an der Organisation des 40-jährigen Schuljubiläums beteiligt gewesen ist. Am Festtag hatte der EFFG einen Infostand in der Pausenhalle, der insbesondere der Mitgliederakquise dienen sollte.

Der Verein hat aktuell 39 Mitglieder.

TOP 2 Kassenbericht

Frau Jasmin Hebrock stellt den Kassenbericht vor (s. Anlage). Der aktuelle Kassenstand beträgt 241,76 €.

TOP 3 Entlastung des Vorstandes

Herr Uwe Scheele bestätigt die Richtigkeit der Kassenführung. Als Kassenprüfer stellt er den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. **Der Vorstand wird einstimmig durch die Mitgliederversammlung entlastet.**

TOP 4 Ausblick auf das neue Geschäftsjahr

(1) Berufsorientierung (Zusammenarbeit von Schule und Unternehmen)

Herr Michael Sommer stellt das aktuelle Konzept der Felix-Fechenbach-Gesamtschule bzgl. der verschiedenen Berufspraktika vor. Dabei weist er darauf hin, dass es nicht allen Schüler*Innen (SuS) immer leicht falle, sich um einen Praktikumsplatz in Eigeninitiative zu bewerben. Es wäre daher wünschenswert, wenn es gelänge, einen „Praktikumsstellenpool“ aufzubauen, auf den SuS bei Bedarf zugreifen könnten. Aus pragmatischen Gründen wäre es gut, wenn möglichst viele der angebotenen Praktikplätze von Unternehmen aus dem Gemeindegebiet bereitgestellt werden könnten.

Beim Aufbau dieses Pools könne der EFFG beteiligt sein bzw. Unterstützung durch seine Mitglieder bieten, da diese in den unterschiedlichsten Berufsfeldern tätig seien.

Herr Markus Kessler regt darüber hinaus an, dass ggf. auch die Unterstützung bzw. Mitwirkung von SuS in längerfristigen Projekten angeboten werden könne.

Frau Larissa Klemme schlug vor, diese Informationen zeitnah an die Mitglieder weiterzugeben.

Herr Michael Sommer bittet um Einbezug seiner Person beim weiteren Fortgang, da er als Studien- und Berufswahlkoordinator die schulische Arbeitsgruppe *Berufsorientierung* leite.

(2) Weitere Tätigkeit und Ausrichtung des EFFG

Frau Larissa Klemme bittet um Aussprache und Diskussionen um:

- a) weitere Möglichkeiten der Mitgliederwerbung
- b) Ziele und Perspektiven des EFFG

Im Verlaufe der allgemeinen Aussprache entwickelt sich der Grundgedanke, dass der Schwerpunkt der praktischen Arbeit in der Berufsorientierung liegen könne. Vielleicht ergebe sich im weiteren Verlauf aus dieser Arbeit ein weiterer Netzwerkausbau.

Herr Uwe Scheele konkretisiert die Berufsorientierung in drei Teilbereiche:

[1] Tagespraktika

[2] Fortbildungen/AGs

[3] Informationen über (eigenen) Beruf

Er schlägt vor, bei den Mitgliedern und bei den ehemaligen SuS, die sich online für das Schuljubiläum unter Angabe ihrer E-Mail-Adresse angemeldet haben (ca. 1.000 Personen), eine Abfrage zu starten, welche Mitglieder in einem der o.a. Teilbereiche Hilfe und Unterstützung anbieten können.

Er werde dazu ein entsprechendes Anschreiben als Vorschlagstext erstellen und an die Vorstandsmitglieder per E-Mail mit der Bitte um Überarbeitung versenden.

Die abschließende Textversion wird Herr Markus Kessler an alle Mitglieder versenden. Diese E-Mail soll auch an alle ehemaligen SuS verschickt werden, die sich für das Schuljubiläum im September 2017 angemeldet haben.

Ferner soll dabei auch die Möglichkeit angeboten werden, den Schulausflug zum Musical (*Kinky Boots*) am 15.02.2018 nach Hamburg zu begleiten (Kartenpreis 40 € zzgl. Bustransfer).

Die Vorsitzende Frau Larissa Klemme schließt die Jahreshauptversammlung um 14.08 Uhr.

Leopoldshöhe, 25.11.2017



Larissa Klemme

1. Vorsitzende



Marc Schulze

Schriftführer